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体育大会実行委員長 前川穂夏
今年は一からマスゲームをつくることになり、マ

スゲームが何のことなのかわからない中での練習は
とても難しかったと思います。それでも、本番のと
き笑顔で踊ったり、行進したりしている皆さんの姿
を見て、最後まで頑張って準備してきて本当に良
かったと心から思いました。約2週間、最後まで一
生懸命ついてきてくれた附中生の皆さん、ご指導く
ださった先生方ありがとうございました。

青龍団団長 田上忠寛
団テーマ「英姿蒼爽」のもと、一人一人が主役を

目標とし、全員が本気で取り組んだからこその感動
を味わえる体育大会になりました。毎回、団練習前
に大声で綱領を唱和していた成果が出たのか、間違
えずに青龍らし演舞を披露することができました。
最後に、青龍団の皆さん、先生方、共に協力した

赤龍、白虎、黄龍の皆さん、私たちリーダー会を支
えてくださり、本当にありがとうございました。

青龍団副団長 田代南実
体育大会お疲れ様でした！私は最後の体育大会で、

仲間と共に一生懸命競技に取り組み、全力で楽しめ
たので大満足です！！私がここまで成長できたのは
リーダー会の仲間や、団員の皆さん、また、影なが
ら支えてくださった先生方や保護者の皆様のお陰で
す。本当にありがとうございました！
体育大会で学んだ貴重な経験をこれからの学校生

活に活かし、NICEの精神で頑張りましょう！！

体育健康課課長 後藤彩希
今回の体育大会では、マスゲームを附中生全員で

創り上げることができました。それまでの過程がと
ても貴重な体験でした。私自身、最初は不安で自信
がなかったし怖かったです。しかし、一生懸命練習
に参加してくれるみなさんの姿が心強かったです。
さまざまな役割を持った人がいるおかげで今の附

属中があることなど多くを学びました。この学びを
これからの生活に活かしたいです。

赤龍団団長 友枝真子
みなさん、体育大会はどうでしたか？私は、これ

までとは比べ物にならないくらい楽しかったです！
リーダー会と演舞優勝するために試行錯誤して演

舞の動きを考えたりする中で、みんなをどのように
まとめればいいのか悩みましたが、ついてきてくれ
た皆さん本当にありがとうございます。結果はどう
あれ今年の体育大会は、私の青春の10ページくらい
を埋め尽くす最高の思い出となりました！

赤龍団副団長 永尾颯一
私は、副団長という立場で団をまとめ上げる中で、

フォロワーシップの大切さを感じました。例年より
も活動時間が短い今年度、私達が考えた演舞も団員
に短い期間で覚えてもらう必要がありました。本番
でのあの完成した演舞は、団員のフォロワーシップ
が無くてはできなかったものです。
この経験を糧に、学校生活でもリーダーシップや

フォロワーシップを発揮していきたいです。

5月18日の体育大会、お世話になりました。
計画、練習、本番と、生徒たちの思いや考えを
大切にし、生徒たちが企画・運営し、前面に出
ることに重きをおいた体育大会でした。
代表生徒のコメントを紹介します。
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白虎団団長 本多央朋
団長という経験をさせて頂き、毎日の練習、皆の

やる気、などなどそのすべてがやり甲斐があり最高
の思い出です。勝利に向けて一丸となり、最後まで
全力で戦い抜いた皆の姿に、何度も感動しました。
支えてくれた先生方、応援してくれた仲間、最後

まで信じてついてきてくれたみんなに、心から感謝
します。この体育大会は、自分達の青春でした。こ
の経験を忘れず、附属中最後の年を頑張ります！

白虎団副団長 福泉奈々
体育大会本当にお疲れ様でした！特に3年生は、

それぞれ仕事が沢山あったと思いますが、他者意識
を忘れず後輩のお手本となる姿を見せてくれて本当
に誇らしいです。1、2年生もしっかり指示を聞いた
り、周りに声を掛けて士気を高めたり、そんな行動
にずっと支えられてきました。
体育大会では勝てずに悔しいですが、築き上げた

縦の繋がりを忘れず頑張りましょう！白虎団最高！

黄龍団団長 中山弘崇
体育大会で団長として全体をまとめる立場になり、

大きな責任とやりがいを感じました。
練習ではうまくいかないこともありましたが、仲

間と支え合い乗り越えることができました。本番で
は一人ひとりが全力を尽くし、総合優勝という最高
の形で終えることができ、本当に嬉しかったです。
体育大会を通して、仲間の大切さやリーダーシッ

プを改めて学び、とても良い経験になりました。

黄龍団副団長 辻くるり
体育大会は、全校生徒が一丸となって盛り上がり、

私にとっても大きな感動と達成感に包まれた一日で
した。どの学年・クラスも真剣に取り組み、互いを
励まし合う姿が見られ、学校全体の絆を感じました。
特にリレーや団体競技では白熱した戦いが繰り広げ
られ、体育大会を通して仲間の大切さや努力するこ
との意義を学びました。この経験を自信にして、今
後の学校生活にも活かしていきたいです。
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